



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Neues Mitglied im Fachausschuss Zivilschutz

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis von der Wahlannahme von Herrn Javier Marquez (jl) als Mitglied des Fachausschusses Zivilschutz. Die Amtsübernahme erfolgt per sofort für den Rest der bis 31. Dezember 2024 laufenden Amtsperiode. Javier Marquez ersetzt Niluja Nadesalingam (glp), die per 30. Juni 2024 zurücktrat.

Der Gemeinderat wünscht Herrn Marquez viel Erfolg in seinem neuen Amt. Gleichzeitig bedankt er sich bei Frau Nadesalingam für den engagierten Einsatz als Mitglied des Fachausschusses Zivilschutz.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Luis Gomez, Vorsteher für Amt für öffentliche Sicherheit, (062 916 22 91, luis.gomez@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 11. September 2024

Der Gemeinderat